
7 Pièces

300 m²

Réf. 12

Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Une exclusivité de Alex-Agency Saint-Tropez ' Saint-Tropez, la plage, le

soleil,  le  calme,  l'art  de  vivre  à  la  Tropezienne,  c'est  ici...  Découvrez

cette villa idéalement située à l'entrée de Saint-Tropez, dans un quartier

calme et résidentiel, à 2 pas du celebre Palace 5* 'Le Cheval Blanc' et

de sa table au trois étoiles Michelin sur la plage de La Bouillabaisse. À

seulement 200 mètres à pieds du rivage et à 15 minutes à pied du port.

cette  propriété  est  un  havre  de  paix  alliant  élégance  clareté.  o  4

chambres à la décoration unique, et un bungalow indépendant pour les

invités de passage. o ...

An exclusive from Alex-Agency Saint-Tropez 'Saint-Tropez, the beach, the sun, the

calm, the art of living in the Tropezienne style, is it  here? Discover this villa ideally

located  at  the  entrance  to  Saint-Tropez,  in  a  quiet  and  residential  area,  a  stone's

throw  from  the  famous  5*  Palace  'Le  Cheval  Blanc'  and  its  three  Michelin  star

restaurant on La Bouillabaisse beach. Just a 200 meter walk from the shore and a

15  minute  walk  from  the  port.  This  property  is  a  haven  of  peace  combining

elegance  and  clarity.  ?  4  uniquely  decorated  bedrooms,  and  an  independent

bungalow for passing guests. ? Of ...

ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ
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